



Home (https://www.maurice-info.mu) /

Le National Productivity and Quality Excellence Award lancé par le NPCC (https://www.maurice-info.mu/2022-12-05-le-national-productivity-and-quality-excellence-award-lance-par-le-npcc.html)

RÉGIE PUBLICITAIRE

WAZADE
APRES-MIDI DANSANT
 Rs500 par personne
 Rs200 par enfant -12
BYO
ANIMATION
 DJ MIKE PASNIN ★ ELVIS QUENETTE
DIMANCHE 18 DEC
 Salle des Fêtes du Plaza, Rose Hill
 15 hr à 22hr
 INFO & RESERVATION: 5 250 0473 | WWW.WAZADE.COM

(https://www.facebook.com/photo/?fbid=3448175385507191&set=a.14007307135

Entreprises (https://www.maurice-info.mu/category/info-eco/entreprises)

Français/Anglais (https://www.maurice-info.mu/category/news/francais-anglais)

Info Gouvernement (https://www.maurice-info.mu/category/news/info-gouvernement)

News (https://www.maurice-info.mu/category/news)

Le National Productivity and Quality Excellence Award lancé par le NPCC



Ashit Gungan prononçant son discours

Partager et Informer en toute intégralité.

ABONNEZ-VOUS À CE BLOG PAR E-MAIL.

Saisissez votre adresse e-mail pour vous abonner à ce blog et recevoir une notification de chaque nouvel article par e-mail.

Abonnez-vous



Rejoignez les 3 999 autres abonnés

1 de 2

SUIVANT

PUBLICITÉ



(<https://www.maurice-info.mu/sample-page>)

PROTOCOLES SANITAIRES



(<https://www.maurice-info.mu/2022-11-10-plus-de-masque-dans-le-transport-en-commun.html>)

PARTENAIRE



(<http://www.kartick-design.com>)

kartick design

PRIX



(<https://www.expertido.org/best-mauritius-blogs-reviews/>)

Le National Productivity and Quality Excellence Award (NPQEA) a été lancé aujourd'hui par le NPCC, portant le projet initial, la National Productivity and Quality Convention (NPQC), vers une plate-forme plus solide et robuste pour permettre aux organisations locales à évoluer avec plus de performance et d'efficacité.

À l'issue des discussions au niveau du Conseil et avec d'autres parties prenantes, il a été convenu que le NPCC devrait donner une nouvelle dimension à la quête d'une productivité et compétitivité accrues. Pour le NPQEA, les critères ont été revus pour que les organisations puissent travailler vers l'excellence. Cela leur permettra de se référencer et de devenir plus productifs et compétitifs grâce à une amélioration continue.

Le NPQEA vise principalement à sensibiliser les organisations locales sur l'importance d'une culture d'excellence pour atteindre une productivité et une compétitivité accrues. Il offrira également une reconnaissance aux organisations qui font des efforts continus pour améliorer la gestion et les pratiques opérationnelles.

"Notre stratégie de développement économique met l'accent sur la croissance par l'innovation. C'est par l'innovation que nous améliorerons nos performances de productivité et réaliserons une croissance économique plus forte et un plus grand bien-être pour tous les Mauriciens. Il est nécessaire que toutes les organisations comprennent que l'amélioration de la productivité est l'affaire de tous et que nous devons tous y faire face ensemble. Le gouvernement travaille en partenariat avec les entreprises et les organisations du secteur privé pour faire avancer ce programme ensemble", a souligné le ministre du Développement industriel, des PME et des coopératives, M. Soomilduth Bholah, dans son discours lors du lancement.

Le NPQEA est ouvert à toutes les entreprises et organisations publiques et privées de tous les secteurs. Les entreprises des catégories suivantes pourront participer au NPQEA 2022/23:

- Petites et moyennes entreprises privées, comprenant les micro-entreprises (chiffre d'affaires annuel inférieur à Rs 50 millions)
- Grandes entreprises privées (chiffre d'affaires annuel de plus de Rs 50 millions)
- Départements gouvernementaux, organismes parapublics et associations enregistrées

"La qualité et la productivité sont aujourd'hui les impératifs de la gestion de la production et des opérations. La plupart des organisations, sinon toutes, essaient d'offrir des produits et services de qualité en mettant l'accent sur la productivité. Ceci constitue la base pour la survie de toute entreprise dans un monde des affaires", a déclaré le directeur exécutif du NPCC, M. Ashit Gungah.

Le directeur exécutif a également mentionné que le NPCC a été identifié comme un centre d'excellence potentiel pour les Africa Kaizen Initiatives pour l'Afrique avec Productivity South Africa, l'Unité de gestion du programme national de promotion de la qualité et de la productivité (UGPQP) de la Tunisie et l'Ethiopian Kaizen Institute. Un programme de renforcement des capacités pour toutes les organisations nationales de productivité est prévu l'année prochaine pour échanger des expériences et dispenser une formation sur les six critères d'un centre d'excellence.

Concernant, l'inscription au NPQEA 2022/23, les candidats doivent s'inscrire en ligne avant le 17 février 2023. Les organisations dans chaque catégories pourront inscrire jusqu'à deux projets. Les projets doivent être liés à l'amélioration de la productivité et de la qualité dans des domaines tels que les cercles de qualité, l'innovation, l'excellence commerciale, l'amélioration de la productivité, la gestion, la transformation numérique et la durabilité. Les projets doivent avoir été mis en œuvre en 2021 et 2022 ainsi qu'au cours du premier trimestre de 2023 pour être éligibles. Après leur inscription, les organisations participantes bénéficieront d'une formation sur les critères du NPQEA et les évaluations par le jury débuteront à la mi-avril.

Les gagnants seront éligibles pour représenter Maurice dans des plateformes régionales et internationales telles que l'International Convention on Quality Control Circles (ICQCC) qui se tiendra en 2023 à Pékin, en Chine, et l'African Kaizen Award (AKA) 2023.

1 de 2

SUIVANT



(<https://www.dmca.com/Protection/Status.aspx?ID=112e549c-9f0d-4d3e-8f20-3be066b90e73&refurl=https://www.maurice-info.mu/2022-12-05-le-national-productivity-and-quality-excellence-award-lance-par-le-npcc.html>)

